



Die Schweizer Armee bildet jährlich 450 Lernende aus

Neu auch für
das 8. Schuljahr



EINLADUNG

zum grössten Luftfahrt-Event der Schweiz 8. und 9. Schulklassen

Sehr geehrte Lehrerinnen und Lehrer, liebe Schülerinnen und Schüler

Im November des letzten Jahres haben wir Sie über den grössten Luftfahrt-Event der Schweiz informiert und die Einladungen für die Schulklassen verschickt. In der Zwischenzeit laufen die Vorbereitungsarbeiten auf Hochtouren und wir können Ihnen versichern, dass nichts ausgelassen wird, um den Jugendlichen einen lehrreichen und unvergesslichen Anlass zu bieten.

Auf vielseitigen Wunsch hat die Armeeführung entschieden, die **Einladung** auf die **8. Schulklasse** auszuweiten.

Im Jahr 2014 feiert die Schweizer Luftwaffe ihr 100-jähriges Bestehen – ein Jubiläum, das im Rahmen der AIR14 gefeiert wird!

Vom 30. August bis zum 7. September 2014 finden attraktive Flugvorführungen sowie spannende Präsentationen aus der nationalen und internationalen Aviatik- und Berufswelt statt. Damit ergibt sich für Schülerinnen und Schüler, welche kurz vor der Berufswahl stehen, die einmalige Gelegenheit die attraktive Berufswelt und das breite Ausbildungsangebot der Schweizer Armee kennenzulernen.

Wir freuen uns, die Schulklassen, welche 2014 die 8. und 9. Klasse (letztes obligatorisches Schuljahr) begonnen haben, an einem der Wochentage vom **Montag, 1. September, bis Donnerstag, 4. September 2014**, an die AIR14 zu einem speziellen, erlebnisreichen und informativen Tag einzuladen.

Neben dem Besuch der Flightline mit militärischen und zivilen Flugzeugen bietet der Rundgang durch die Ausstellungen - insbesondere der Besuch der Präsentation „Berufe der Schweizer Armee“ und der „Dream Job Street“ - den Lehrerinnen und Lehrern die Möglichkeit, mit Ihren Schulklassen diese Themen zu vertiefen und an den Feierlichkeiten teilzunehmen.

Der Besuch der Schulklassen soll ergänzt werden mit Wettbewerben und Vorbereitungsaktivitäten. Es werden maximal 12'000 Schüler/innen erwartet, die sich auf **4 Besuchstage** verteilen. Pro Tag laden wir maximal 3'000 Schüler/innen ein.

AIR14 – Mehrwert für die Schule

- Überblick sämtlicher Aviatikberufe im zivilen und militärischen Berufsfeld
- Einblick in die Geschichte der Luftfahrt
- Einfluss der Luftfahrt auf die Wirtschaft und die Technologie
- Filmmaterial in E, I, F, D (Hörverständnis)
- Arbeitsblätter zu einzelnen Themenbereichen (Geschichte, Sprache, Technologie, Berufswelt, usw.)
- Diverse Aktivitäten, Wettbewerbe usw.

Organisation Tag der Schüler/innen

- Die Lehrperson hat die Möglichkeit, einen Wochentag vom **Montag, 01.09. bis Donnerstag, 04.09.2014** für den Besuch auszuwählen, solange die Tagesgrenze von 3'000 Schüler/innen nicht bereits überschritten ist.
- Anreise per Bahn oder Bus
- Empfang der Schulkassen am Eingang AIR14 mit Info für Rundgang
- Freie Besichtigung Ausstellungen, Flugtrainings, DREAM JOB STREET

Anmeldung

- Bitte senden Sie ein E-Mail (ohne Text) an folgende Adresse: Air14Schools@gmail.com und Sie erhalten automatisch den Link für die elektronische Anmeldung.
- Aus organisatorischen Gründen bitten wir um die Anmeldung der Schulklasse bis am **31.05.2014**. Besten Dank!

Kosten

- Die Kosten für die Hin- und Rückreise können leider nicht übernommen werden
- Gratis Shuttlebus vom Bahnhof zum Gelände AIR14 und retour
- Freier Eintritt für Schulklassen der 8. und 9. Klasse inkl. Lehrperson(en)
- Gratisverpflegung mit Getränk inkl. Lehrperson(en)

Wir würden uns freuen, Sie und Ihre Klasse zu diesem aussergewöhnlichen Jubiläum begrüßen zu dürfen und wünschen Ihnen jetzt schon einen interessanten, unvergesslichen und für den/die eine/n oder andere/n Schüler/in vielleicht sogar auch zukunftsweisenden Einblick in die Faszination der Aviatikwelt.

Weitere Informationen finden Sie auf: www.air14.ch unter der Rubrik Schulen

AIR14 Payerne

Projektverantwortlicher „Schüler/innen“

Herr Jürg Amacher

Kontakt für Lehrpersonen: KontaktAir14.Schools@gmail.com



„Nur fliegen ist schöner“